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令和６年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

８ 本西光枝議員 

１ 誰にとっても安心な住まいについて 

（１）住宅部門が移管されたことによる成果と課題 

   

   

（２）住み替え相談会の充実 

  

  

（３）居住支援協議会の活性化 

  

  

 ２ 使用済み電池の処分について 

（１）わかりやすい広報について 

  

  

（２）二次電池の回収について 

  

  

 ３ 市民参画を進めることについて 

（１）区民アンケートからの声について 

   

   

（２）今後の展開について 


